

Les Journées de l'Amérique Latine et des Caraïbes s'ouvrent en France



Paris, 27 mai (RHC)- Avec plus de 200 activités au programme, les Journées de l'Amérique Latine et des Caraïbes s'est ouverte aujourd'hui en France dans le but de renforcer les liens avec cette région.

Ces journées, qui prendront fin le 9 juin, sont organisées par le ministère français des affaires étrangères et par les ambassades à Paris de pays latino-américains tandis que les nombreuses activités prévues auront lieu dans une vingtaine de villes françaises.

Cette fois-ci ces journées sont dédiées spécialement aux Caraïbes raison pour laquelle il y aura d'importantes activités dont le colloque sur le rôle de cette zone dans la relation stratégique entre l'Union Européenne et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Un séminaire sera aussi organisé sur « La Vocation africaine de Cuba » afin de débattre des relations entre les deux parties sur deux dimensions : Cuba comme acteur de luttes politiques et comme principale source d'inspiration dans la construction de l'état.



Radio Habana Cuba